
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken      20.04.2016 
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zum Thema Energiecontrollingsystem 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
vor dem Hintergrund der Energieeinsparmaßnahmen der Verwaltung am 
Schlossgebäude und den Gebäuden im Schlossumfeld bittet die Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen Sie / die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Verfügt der Regionalverband über ein Energiecontrollingsystem? Wenn ja, 
über welches? 

2. Wenn nein, planen Sie die Einführung eines solchen? 
3. Sehen Sie einen Klimamanager als geeignet an, ein solches System 

kompetent und gewinnbringend (also "verbrauchsreduzierend") zu bedienen? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Patrick Ginsbach 
(stv. Fraktionsvorsitzender) 
 
 
 
 


